
Ce qui me vient en tête lorsque je lis la

question, c'est le sentiment d'une grande

sensation de bonheur associée à ce quelque

chose qui m'aurait ou qui me rendrait

heureuse... Et bien que dans ma vie, j'aie la

chance d'avoir connu cela à plusieurs

reprises, je dois dire que la sensation la plus

forte a été lorsque j'ai appris que je portais

la Vie et que j'allais avoir un enfant...

Pourtant, à ce moment-là de ma vie... j'étais

en plein chaos... Il y a heureusement une

ribambelle d'autres petits moments simples

de la Vie dans son ensemble qui m'ont

rendue heureuse... On passe souvent à côté...

mais ils sont le ciment du Tout... Il faut en

prendre conscience… La Vie est un champ

de trèfles à 4 feuilles !
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